

2017年8月14日
株式会社 SEEC

スマートフォン向けゲームアプリ「私だけいけば問題ないよね？」 iOS版 Android版 配信開始

株式会社SEEC（本社：東京都渋谷区 代表取締役：
阿部 隆太郎）は、スマートフォン用カジュアルゲームアプリ
「私だけいけば問題ないよね？」を2017年8月10日（金）
よりAppStore/GooglePlay™上で配信開始致しました。

本アプリは、幼なじみ、年下の女子高生、大学の先輩や友達
など、個性豊かな4人のキャラクターと、メッセージアプリを
通じて会話を楽しむ、恋愛シミュレーションゲームアプリです。

メッセージのやり取りを交わすうちに
女の子たちの抱える問題が見えてきて…？



いろんな女の子との恋愛を楽しみたい方におすすめのゲームアプリです。

<アプリ概要>

アプリ名：私だけいけば問題ないよね？

価格：無料

配信開始日：2017年8月10日

■ AppStore URL :

<https://itunes.apple.com/jp/app/id1216619844>

■ GooglePlay™URL :

<https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.seec.sim.watamon>

■ 公式 Twitter URL :

https://twitter.com/seec_toppa

「ねえ、どうして返信くれないの？」
「ずっとずっとずっとずっと、待ってるんだよ♪」



<本リリースに関するお問い合わせ先>

株式会社 SEEC アプリ事業部 山城 ml_seecapps58_info@se-ec.co.jp